

### **Ausflug nach Botenheim**

Die „Alte Kelter“ in Botenheim war am 28. Juli das Ziel einer Gruppe von Bewohnern des „Amalienhofes. In Regie von Hausleiterin Andrea Rinderer wurde dort die Ausstellung „Fromme und tüchtige Leute – Die deutschen Siedlungen in Bessarabien“ besucht. Die Weinerlebnisführerin und Organisatorin Christina Till hatte sich kurzfristig und spontan bereit erklärt, die Delegation aus Brackenheim auch außerhalb der normalen Öffnungszeiten zu empfangen. Darüber hinaus hat sie die Gruppe auch noch nach einem bessarabischen Familien-Rezept bekocht: es gab gefüllte Paprika in Pfeffersauce und Kartoffelbrei – und so einen Bewohner des Amalienhofes für einen Kochkurs gewinnen können, den das Komitee der Organisatoren Ende des Jahres anbieten wird...



Christina Till hat die Besuchergruppe aber nicht nur mit ihren Kochkünsten beeindruckt, sondern einen interessanten Einblick in die Historie der Bessarabien-Deutschen gegeben. Ihre Führung durch die „Alte Kelter“ wurde mit kleinen Erinnerungen aus der eigenen Familiengeschichte aufgelockert. Die „Amalienhöfer“ waren restlos begeistert!